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国立第一中学校ＰＴＡ会員各位 令和元年６月５日 

国立第一中学校 ＰＴＡ 総会報告 

〔平成３１年度〕 

国立第一中学校ＰＴＡ 

会 長  平井 愛 

 

５月１１日（土） 一中体育館にて平成３１年度ＰＴＡ総会が開催されました。 

（司会･進行：日熊 昌則副校長  出席者 １１０名） 

 

 

１．開会の言葉  副会長  岸 環奈 

２．会長挨拶   会 長 平井 愛 

本日は、連休明けのお忙しいところをお集まりくださり、どうもありがとうございます。 

また、本日の総会のために色々とご準備を進めてきてくださったみなさま、本当にありがとうございました。 

今年は元号が令和に代わるタイミングでの総会でしたので、資料では平成と表記されていますが、令和に読み

替えてください。よろしくお願いいたします。 

 

３．学校長挨拶  校 長 山上 真哉 

今年度も国立一中の校長をさせていただきます山上です。よろしくお願いいたします。 

平成最後の校長になり、令和元年に２年目の校長を仰せつかり節目の校長として働けることの喜びと同時に、

緊張感をもって今年度も頑張ってまいりますのでよろしくお願いいたします。 

さて、来週５月１６日は本校の７３回目の誕生日です。その間約１万８千人の卒業生が本校を旅立たれました。

先輩方が築き上げてきた歴史と伝統を深く受け止めながら、今年も「チーム国中」をスローガンとして頑張って

まいります。 

今、本校の芝生の手入れを用務さんが中心となって手がけてくれています。この芝生は８年前に都の事業を受

けて植えられたものです。これを、芝生委員会の方々や用務、教員が手をかけ手入れを怠らずに、毎年引き継ぐ

ことで現在に至っています。このように、ＰＴＡ活動の毎年の地道な取り組みがあって国立一中の伝統は引き継

がれているんだと改めて感じることができました。 

平成３０年度の役員のみなさまにおかれましては本当にお疲れさまでした。また、今年度の新役員のみなさま

方におかれましては、また来年度にしっかりとバトンを渡すことができますように一年間頑張っていただければ

幸いでございます。そのためのリーダーとしてしっかりと自覚をもってやらせていただきますので、よろしくお

願いいたします。 

 

４．議長団選出  教職員 野中 哲夫    保護者 辻 友 

 

５．総会成立宣言 全会員 ４３２名に対して、この時点での 出席者 １１０名 

委任状 ２６０名 

合 計 ３７０名 

※会則第九章 第二十八条 第一号に則り会員の５分の１以上の出席をもって成立しました。 

 

６．議事［１］ 

（１）平成３０年度 活動報告（総会資料参照） 

運営委員会  

会長副会長 

書記 

会計  

給食委員会   

広報委員会   

文化委員会 

安全委員会   



－2－ 

芝生委員   

選出委員   

学年委員会 一学年 学年代表  

 二学年 学年代表  

 三学年 学年代表  

 Ａ組    代表  

   サークル活動 バレーボール    

   サークル活動 コーラス   

          給食審議委員   

 

（２）平成３０年度 決算報告 会 計  

          会計監査報告 会計監査  

 

（３）平成３１年度 会則改正 会長  

        昨年度の運営委員会の中で会則の細則を改正するという審議が行われ、そこで承認を得たものについて 

ご報告します。 

・学年委員の委任状出席について 

    学年委員については、運営委員会に出席しても正副代表でなければ議決権が付与されていなかったが、学 

年正副代表からの委任状を持参して代理の学年委員が運営委員会に出席した場合、学年正副代表と同じ権利

が保障される。 

・学年主任の運営委員会参加について 

     学年主任は学年委員会に所属し運営委員会に参加するという細則について、現状に合わせる形で削除する。 

    ※拍手をもって承認されました。 

 

（４）平成３１年度 活動計画（案） 会 長     

※拍手をもって承認されました。総会資料 P.１４の“（案）”を削除してください。 

 

（５）平成３１年度 予算（案） 会 計     

    ※拍手をもって承認されました。総会資料 P.１５の“（案）”を削除してください。 

 

７．会長・副会長の選挙・承認  選出委員   

  ※会長１名、副会長３名（保護者２名、教員１名）が拍手をもって承認されました。 

 

＜新役員紹介＞ 会 長 ３－１ 平井  愛 

副 会 長 １－２・３－１ 佐尾山 安代 

１－４・３－４  丸山  美佳 

副校長 日熊  昌則 

               

＜新副会長挨拶＞ 

佐尾山 安代 
今年度 副会長を務めさせていただくことになりました、佐尾山安代です。 

国立一中でのＰＴＡ経験は全くありません。にも関わらず副会長という重責を担うのは不安もありますが、

子どもたちと関わる機会を多く持てるのは楽しみでもあります。 

会長の平井さん副会長の丸山さんを始め先生方、保護者の方々、地域の方々と共に助け合いながらＰＴＡ活

動を行い、子どもたちがより良い学校生活を送れるよう努力してまいりますので、どうぞよろしくお願いいた

します。 

  

丸山 美佳（代読 岸 環奈） 
諸事情により不在のままの承認になりましたこと、お詫び申し上げます。昨年度に引き続き副会長を務めさ

せていただくことになりました、丸山美佳です。 

ＰＴＡ役員というとやはりハードルが高い印象がありますが、私でも一年間を無事終えることができたの

は、他の役員の皆さんと「自分が得意なところで貢献し、足りないところは互いに補い合う」というスタンス

で協力できたからだと思っています。 
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今年度以降、校舎特別棟の解体など、ここ何年もの間考える必要もなかったような心配事もありますが、一

中の子どもたちがより良い学習環境の中、心も体もバランス良く成長できるよう少しでも力になれたらと思っ  

ています。一年間どうぞよろしくお願いいたします。 

 

副校長 日熊 昌則   
昨年度に引き続き、副校長を務めさせていただきます日熊です。よろしくお願いいたします。 

昨年度から国立一中ＰＴＡの活動に関わらせていただく中で、保護者の皆様が本校の生徒のことを親身にな

って考えて、学校の教育活動にご協力をくださっていることを実感することができました。例えば、階段の手

すりを追加していただいたり、芝生のテーブルベンチをそろえていただいたりしました。テーブルベンチは生

徒の憩いの場になっております。また、体育大会、合唱コンクール、研究発表会等の行事においては受付や案

内役を引き受けていただき、行事の運営についても大きな力になっていただきました。このように昨年度は、

ＰＴＡの方々が学校の運営にとても大切な存在であることを、改めて実感することができた１年間でした。 

本校のスローガンである「チーム国中」は、地域の方々、保護者の皆様、学校の教職員が互いに協力して生

徒の育成に取り組むことを目指しています。色々な場面で温かい目で見守り、心豊かな生徒に育ってくれるこ

とを願っておりますので、これからもご協力をお願いいたします。 

 

８．議事［２］ 
（６）平成３１年度 ＰＴＡ委員の承認 

 ※ 拍手をもって承認されました。 

（７）平成３０年度 ＰＴＡ委員の解任 

 

９．議長団の解任 

 
10．教職員異動の報告 副校長 日熊 昌則       

転出：主任教諭 井上 太智   教諭   仲塚 千香   教諭   戸澤 欣治  

スクールサポートスタッフ 川嶋 宣之   指導員  佐伯 正太   指導員  岡田 佐美子 

スマイリースタッフ 笹原 洋人    用務   髙橋 敏夫 

 

転入：主幹教諭 成井 晴子   主任教諭 得能 朗    主任教諭 神谷 竜雄 

主任教諭 今井 麻由美  教諭   佐藤 光    スクールサポートスタッフ 佐藤 美紀   

特別支援教室専門員 石原 雅美   指導員  中村 翔太郎  指導員  武田 典子 

スマイリースタッフ 小山 優希   スマイリースタッフ 宮本 由加   用務   宮瀧 龍 

 

11．新会長挨拶   新会長 平井 愛 

ご承認ありがとうございました。２年目の会長となります。 

昨年度の経験を活かして活動していきたいと思います。前年度委員のさん、おつかれさまでした。みなさんと

一緒に過ごした一年間はとても楽しいものでした。ありがとうございました。 

新しく委員になったみなさん、これからよろしくお願いいたします。不安や戸惑いもあるでしょうが、少しで

もみなさんが安心して活動できるようにお手伝いしていきたいと思います。 

 

12．連絡事項 
総会資料の最後のページにＰＴＡ保険についての説明が書かれています。内容をご確認の上、お名前を記入

し、ご家庭で保管してください。  

 

13． 閉会の言葉  新副会長  佐尾山 安代 

 

 

 

以上 

 

＊お知らせ 

  総会当日にお配りした平成３１年度運営委員会名簿・学年委員会名簿は、執行部が保管しております。 

ご覧になりたい方はお問い合わせください。 


